



**Nombre de alumnos: Yesica Michel
López Morales**

**Nombre del profesor: Rubén Eduardo
Domínguez**

**Nombre del trabajo: Elaboración de
ensayo**

**Materia: Fundamentos de enfermería
II**

Grado: segundo cuatrimestre

Grupo: B

INTRODUCCION

En estos temas se dan a conocer varias definiciones del término enfermería y por lo cual algunos lo definen como un arte y una ciencia por prestar servicio a la sociedad, de lo que también se menciona es en qué momento entra la enfermera para intervenir con los pacientes de que ella actúa de una manera independiente utilizando todo su conocimiento .

UNIDAD 1 FUNDAMENTOS TEORICOS BASES CONCEPTUALES ENFERMERAS.

En este tema enfermería es considerado como un arte y una ciencia, es aquí donde el personal debe prestar sus cuidados al paciente con respeto, también se considera que como hasta estos momentos el avance de la ciencia va aumentando, entonces la calidad de cuidados que se le da al paciente deben ser aún mejores ya que se considera que en la actualidad tenemos como personal de salud los recursos necesarios o las herramientas necesarias para llevar a cabo nuestra labor como enfermera o personal de salud.

Sabemos que en la práctica de enfermería el paciente es el centro de la práctica así como también se incluye a la familia, también se incluye a familia porque surgen casos en que se les tiene que dar una mala noticia y es donde debe actuar el personal de enfermería es aquí donde se tiene que ver la manera en que se le debe dar la mala noticia y para que así la familia pueda afrontarla, de esta manera es como también sale la familia en algunas ocasiones afectadas, de esta manera las experiencias que se tiene como enfermeros hace que la enfermería sea a la vez un reto, pero debemos tener en cuenta que para proporcionar el cuidado debemos ver los estándares de la práctica y por lo tanto también es necesario seguir un código ético.

Sabemos que enfermería no simplemente las habilidades que se tiene o que sea simplemente una persona que tiene que realizar tareas específicas, si no que se considera a enfermera como a una profesión porque tiene fundamentos liberales básicos, tiene una formación, se tiene también por conocimientos teóricos y estos conocimientos conducen hacia las habilidades y capacidades, también proporciona un servicio hacia la sociedad, porque también se tiene la libertad para tomar decisiones y poder ejercerlos.

Entonces la definición de enfermería sería que es una disciplina profesional ya que tiene como objetivo de desarrollar conocimientos que sirven para definir y guiar la práctica con el fin de precisar las características de la disciplina.

En este siguiente párrafo se trata de la planificación de los cuidados enfermeros, donde dentro de esta planificación se seleccionan las intervenciones a realizar o alcanzar el objetivo o el resultado esperados.

Las intervenciones de enfermería son tratamientos o acciones que se basan en el juicio y el conocimiento clínicos que las enfermeras utilizan para alcanzar los resultados esperados del paciente. Entonces se sabe que durante estas planeaciones después de ya haber visto que tratamiento se le dará al paciente así como su medicación luego siguen las intervenciones donde ya se pone en acción todo lo que se planeó, estas intervenciones están diseñadas para ayudar al paciente desde el punto o estado de salud que se encuentre hasta llegar al objetivo que se tenía planeado.

Estas intervenciones están divididas por tres categorías.

La primera es iniciada por las enfermeras este tipo de intervención se les llama independientes porque es aquí donde la enfermera de manera independiente actúa, estas no requieren la autorización de otro personal para actuar ni tampoco de otro profesional para dar asistencia sanitaria, entonces las acciones autónomas que realiza la enfermera están basadas en el fundamento científico.

La segunda intervención es iniciada por el médico pero estas intervenciones son dependientes ya que requieren de una orden de otro profesional sanitario para poder tratar al paciente o para poder gestionar un diagnóstico médico y es aquí donde nuevamente entran las enfermeras porque hay algunas que ya son de práctica avanzada y trabajan con los médicos y son ellas las que tienen independientes autorizada para actos de práctica y por la cual puede realizar interacciones dependientes.

A menudo que lo hace debe ser también se deben tomar en cuenta los tipos de observaciones y precauciones que hay que tomar para que la intervención sea proporcionada con seguridad y correctamente

La tercera intervención es la de colaboración o la intervención interdependientes que son tratamientos que requieren del conocimiento y habilidad y la pericia o se requiere de varios profesionales de salud. Normalmente cuando se planea cómo será el cuidado del paciente también se necesita de otras disciplinas para llevarlos a cabo.

El punto que también se toma en cuenta en este tema es sobre la función que tiene el término meta paradigma, este término lo utilizó Jaqueline para que exprese los conceptos que debe abarcar la disciplina.

El meta paradigma representa la perspectiva que se tiene acerca de cualquier disciplina como se le había dicho anteriormente que el metapadigma representa la perspectiva para poder formular un concepto a una disciplina que en este caso se trata de enfermería que esta se define en cuatro concepto principales que son persona, salud, entorno y cuidado. Con estos conceptos se realiza un amplio esquema donde se saca definiciones diferentes y esta acomodado de la siguiente manera en cuatro diferentes proposiciones con diferentes conceptos.

La primera se enfoca en la persona y la salud la segunda en la persona y el entorno, la tercera se enfoca en la salud y el cuidado, la cuarta relaciona a la persona, el entorno y la salud lo que tenemos que tener en cuenta es que el metaparadigma su función es que se utiliza como base de construcción de su conocimiento.

El término cuidado siempre ha estado presente en el campo de enfermería ya que es uno de los elementos más destacados en esta disciplina, florene menciona que el cuidado es considerado como una ayuda hacia las personas para que puedan vivir o sobrevivir a los ambientes físicos o naturales o relación con la limpieza el aire no contaminado, la buena alimentación, el ejercicio, entonces se puede decir que cuidar son actos o actividades que se realizan con el objetivo de conservar la vida y permitir que esta continúe y permitiendo también la reproducción. Por lo tanto florence no dice que el cuidado es amor y el amor es cuidado por lo tanto como enfermera si tenemos amor a laotra persona de esta forma se demuestra el respeto, la atención, el interés, la amabilidad, la honestidad y solidaridad hacia los demás.

UNIDAD II PRINCIPALES CARACTERISTICAS

Como principales características está el metaparadigama de la integración puede decirse que el paradigma de la integración reconoce la disciplina de enfermería claramente diferenciada a la disciplina médica, con orientación hacia la persona en su integralidad y en interacción constante con el entorno. La mayoría de las concepciones se han desarrollado bajo esto, guían la práctica y sirven de base para el desarrollo de conocimiento de la ciencia de enfermería

La segunda característica es tendencia de suplencia y ayuda, en esta parte representa los modelos representativos que son los de Virginia esta autora concibe el papel de la enfermera porque ella en su teoría habla que cuidados se le debe dar a una persona cuando esta lesionada o enferma, pero todo en su determinado tiempo es por eso que ambas teorías son importantes porque también habla del autocuidado del

Paciente mismo. En este modelo Virginia habla sobre las catorce necesidades básicas. Para Virginia la enfermería es también ayudar a las personas ya sea enfermas o sanas a contribuir con actividades para el cuidado de la salud de las personas mismas también para su recuperación o para lograr una muerte digna pero eso si la persona tiene la fuerza, voluntad, y conocimientos necesarios para llevar acabo o para realizar estas actividades y si no la enfermera es la que puede ayudar a llevarlas a cabo con el único fin para que las personas o el paciente logre su independencia a la mayor brevedad posible entonces aprendiendo de este modelo nuestra prioridad como enfermera debe ser ayudar a las personas y nuestros familiares.

En la tercera características es la escuela de necesidades de Virginia Henderson en esta característica se muestra de una manera organizada la pirámide de las necesidades de maslow que es una teoría interdisciplinar útil para designar las prioridades del cuidado enfermero, esta pirámides está compuesta según su criterio en cada persona en la cual hay una voluntad actúa hacia el crecimiento o hacia la actualizaciones de potencialidades humanas, esta pirámide. Está pirámide está dividida por cinco niveles de prioridad el nivel más básico incluye las necesidades de la protección y seguridad lo que también implica la seguridad física y psicológica.

La segunda es la que incluye necesidades fisiológicas como el aire, el agua, la comida , el tercer nivel se trata de necesidades del amor aquí incluye la amistad, las relaciones sociales, las necesidades de la estima, el amor sexual, la cuarta necesidad abarca la necesidad del estima y auto estima que incluye confianza en uno mismo utilidad logro y autorrealización este nivel lo considero importante ya que es el estado de realización total es siempre de decir yo puedo, puedo afrontar el problema asi como afrontar situaciones vitales de forma realista

CONCLUSION

Como se vio en la primera y segunda unidad debemos de tomar en cuenta las portaciones que hicieron diferentes escritores, debemos también de tomar como un punto muy importante el tema de lo importante que es la planificación porque de ella surgen las intervenciones que es donde allí como personal de enfermería donde se aplica todo el conocimiento o todo lo que se ha aprendido para lograr el objetivo que se esperaba, también se considera que el personal debe ayudar a la sociedad a contribuir con actividades para sus propio veneficio.